

Quiénes somos

Somos una Asociación Civil de Uruguay comprometida desde el 2001 en asegurar el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos de todas las personas.

Surgimos a partir de la inquietud de un grupo de profesionales del Hospital Pereira Rossell con el convencimiento de que la salud sexual y reproductiva debía abordarse desde una perspectiva integral, basada en derechos y en la autonomía de las personas.

Contamos con una trayectoria de más de 20 años. Desarrollamos el modelo de reducción de riesgos y daños por aborto inseguro, el cual forma parte de la política pública en Uruguay y se ha replicado en diferentes países de América Latina y África.

Formamos parte de la Alianza internacional Fòs Feminista y el apoyo de otras organizaciones, agencias y gobiernos aliados.

NUESTRO PROPÓSITO

Aspiramos a ser una institución de referencia que represente a profesionales y equipos de salud con compromiso profesional de conciencia, aportando evidencias y soluciones a la agenda de la justicia reproductiva y la salud sexual a nivel nacional, regional y global

Trabajamos para que las políticas públicas reconozcan y garanticen el derecho a decidir, al cuidado y autocuidado, y a una crianza corresponsable y en condiciones dignas. Queremos contribuir desde las evidencias al activismo, desde la ciencia a los derechos, para ampliar libertades, y garantizar condiciones de igualdad para el ejercicio de los derechos.

CÓMO CONTACTARNOS

Visitá nuestro sitio web

www.iniciativas.org.uy/

Envianos un correo a

difusion@iniciativas.org.uy

Encontranos en

Instagram @iniciativas_sanitaria Linkedin /iniciativas-sanitarias Iniciativas Sanitarias por la Justicia Reproductiva y la primera infancia.



Nuestro propósito es *avanzar* hacia la justicia reproductiva y sexual, impulsando políticas, prácticas y saberes que garanticen el ejercicio pleno de los derechos sexuales y reproductivos a lo largo del curso de vida.

- Ejes estratégicos -



Incidencia Política

Conectar la evidencia, los saberes colectivos y la acción política para incidir en las agendas nacionales, regionales e internacionales desde una perspectiva feminista interseccional y comprometida con la salud y los derechos humanos, impulsando políticas públicas transformadoras que garanticen la justicia sexual y reproductiva.



Justicia reproductiva y Autocuidado

Fortalecer las políticas públicas en salud sexual, reproductiva, cuidado y autocuidado con foco en el embarazo, el parto y la primera infancia; trabajando fuertemente en temas de violencia de género, y su relación con el apego seguro.



Construyendo comunidad desde la EIS

Ampliar las condiciones para el desarrollo de una educación integral en sexualidad, situada, crítica y basada en evidencias desde un enfoque positivo que reconoce el placer como derecho, valora la diversidad y promueve vínculos igualitarios, basados en el respeto y el cuidado.









Lineas de acción

Nuestra incidencia abarca diferentes niveles: nacional, regional y global, con un activo involucramiento en la agenda de Naciones Unidas.

Promovemos la vigencia del Consenso de Montevideo como documento de acuerdos más avanzado que consolida los compromisos regionales.

Instituto de Desarrollo Profesional

El Instituto de Desarrollo Profesional desarrolla formaciones dirigidas a equipos de salud, referentes comunitarios, docentes y juventudes.

Ofrecemos cursos en alianza con la universidad abordando temáticas clave como derechos sexuales y reproductivos, ginecología, obstetricia, EIS y primera infancia.

Inserción en la comunidad

Trabajamos en territorio, promoviendo vínculos de cuidado, entornos más seguros y saludables, y la participación activa como motor de transformación social.

Programas como **Thula Sana** y **Sexualidad Sin Fakes** fortalecen este eje, articulando saberes comunitarios, enfoques de derechos y prácticas basadas en la confianza y la equidad.

Incidencia política

La incidencia política es un eje transversal que orienta todas nuestras acciones. Desde el trabajo comunitario hasta la formación y la producción de evidencia, buscamos influir en políticas públicas que reconozcan y garanticen derechos, y promuevan transformaciones estructurales desde una perspectiva interseccional y de justicia social.